
 
 

SÚMULA DA 16ª REUNIÃO ORDINÁRIA CEP-CAU/SP 

 

DATA  04/10/2021 HORÁRIO  09h às 13h 

LOCAL Sede do CAU/SP / Reunião virtual – Microsoft Teams 

 

Verificação de Quórum 

 

Membros presentes 

PARTICIPANTES 

 

Fernanda Menegari Querido Coordenadora 

Amarilis da Silveira Piza de Oliveira de Campo Membro 

Viviane Manzione Rubio Suplente 

Jaqueline Fernandez Alves Membro 

Marcelo de Oliveira Montoro Membro 

Márcia Mallet Machado de Moura Membro 

Renata Ballone Membro 

Aline Alves Anhesim Suplente 

Soriedem Rodrigues Membro 

Viviane Leão da Silva Onishi Membro 

 

ASSESSORIA 
Karla Regina de Almeida Costa Coordenadora Técnica 

Amanda Precendo Figueira Supervisora Técnica 

 

CONVIDADOS Maria Jocelei Steck (Suplente). 

 

Ausências justificadas 

Conselheiros Renata Fragoso Coradin (titular), Débora Sanches (titular), Consuelo Aparecida 

 

 

Gonçalves Gallego (titular) e Edison Borges Lopes (titular). 

 

Ausências não justificadas 

Conselheiros Stefania Dimitrov (Suplente). 

 

 

Aprovação das súmulas da 14ª e 15ª Reunião Ordinária e 7ª Reunião Extraordinária 

Encaminhamento Súmulas aprovadas, encaminhar  

 

Comunicação 

 

Responsável Coordenadora Fernanda Menegari Querido 

Comunicado 

Relata a impossibilidade de começar reuniões híbridas por conta da falta de 

preparo dos equipamentos, esta reunião iniciou com quase 1 hora de atraso. É 

importante uma melhoria para iniciar os trabalhos e um suporte do TI, pois 

nestas duas últimas reuniões, houve este problema, atrapalhando o início e 

condução das reuniões. 

 

Responsável Coordenadora Fernanda Menegari Querido 

Comunicado 

A pedido da Presidente e Vice-presidente, haverá uma primeira reunião com a 

Secretaria de Desenvolvimento Urbano de Araraquara para orientação sobre 

procedimentos e documentação necessária para inscrição da seção técnica no 

 



 
 

CAU, estarão presentes a coordenadora da CEP-CAU/SP Cons. Fernanda 

Querido e a Coordenadora técnica de Exercício Profissional Karla Costa.  

Também haverá uma conversa e capacitação junto aos servidores da Prefeitura 

de Araraquara sobre RRT, acervo técnico e sobre como funciona a inscrição de 

uma seção técnica no CAU. A reunião será feita na quarta feira no período de 

manhã.  

Na parte da tarde, será feita uma reunião junto à Associação de Engenharia de 

Araraquara. Serão trazidas novas informações na próxima reunião da CEP. 

 

Responsável Conselheiro Marcelo de Oliveira Montoro 

Comunicado 

Através da Conselheira Mônica Viana, foi recebida informalmente a nova 

redação da Resolução 64. Acredita que a CEP/ CAU-SP deva fazer uma leitura 

crítica e encaminhar sugestões, no ponto de vista do conselheiro, cabem 

posicionamentos ou sugestões desta comissão. 

Uma das implicações, é que a Comissão Temporária de BIM pode esclarecer, em 

um determinado artigo, diz que os novos projetos devem ser entregues em BIM, 

mas não esclarece como seria isso. É sugerida a extensão .ifc, que é pesada, 

acredita ser inoperante e pode começar de forma traumática. 

 

Responsável Conselheiro Marcelo de Oliveira Montoro 

Comunicado 

Conselheiro encaminhou à coordenadora Fernanda uma sugestão de parecer 

sobre ocupação irregular de áreas rurais e sugere que este tema possa ser 

colocado em pauta. 

 

Responsável Conselheira Renata Ballone 

Comunicado 

Informa que conseguiu finalizar a proposta da CEP Comunica, definindo o 

conteúdo e o formato das comunicações, foram definidas 6 pílulas em formato 

de stories do Instagram. 

Coordenadora Fernanda informa que é só necessário encaminhar para ela, não é 

necessário passar em pauta. 

 

Responsável Conselheira Maria Jocelei Steck 

Comunicado 

As Prefeituras e Cartórios estão burocratizando o preenchimento do RRT, pois 

pedem novamente na descrição a área construída, atrasando também a aprovação 

do processo. 

Sugere que o CAU encaminhe um documento informando que não é necessário 

recolher assinaturas e essas anotações no campo de descrição, ou incluir esta 

informação no próprio RRT. 

Karla vai verificar para fazer um ofício via Presidência. Na próxima reunião, 

acredita que possa trazer algo de forma definida. Acredita que estão confundindo 

a assinatura eletrônica com o certificado digital. 

A conselheira acha interessante encaminhar à todas as secretarias de São Paulo, 

prefeituras e cartórios. 

Conselheiro Marcelo sugere um relato, baseado na resolução 184 e levantando 

ser ilegalidade outras autarquias não aceitarem a resolução do CAU, pois o CAU 

tem esta autoridade e o RRT tem validade legal, não é prerrogativa do cartório 

ou prefeitura falar como se preenche um RRT. 

 

Responsável Coordenadora Fernanda Menegari Querido 

Comunicado A alteração da agenda hoje foi solicitada pelo Conselho Diretor, uma situação 



 
 

extraordinária, para possibilitar a participação dos conselheiros na reunião do 

CD na parte da tarde, sobre planejamento estratégico. 

Para não perder a reunião deste mês, foi necessário alterar o horário para a 

manhã. 

 

 

Responsável Coordenadora Fernanda Menegari Querido 

Comunicado 

Próxima reunião será dia 08/11, na parte da tarde. 

Será presencial.  

Sugere aos conselheiros chegarem 1:30h antes para conhecer a sede nova (entre 

11 e 11:30) e almoçarem juntos. 

 

 

ORDEM DO DIA 

 

1 
Análise de 13 processos de fiscalização e 1 protocolo de apuração de 

conduta ético-profissional 

Fonte Origem: Fiscalização - CAU/SP 

Relator Conselheiros da CEP – CAU/SP 

Encaminhamento 

Foram relatados e julgados:  

 

1 protocolo Nº 1296439/2021 que resultou na deliberação: Nº 099/2021-CEP-

CAU/SP. 

9 processos que resultaram nas deliberações:  

Nº 100/2021-CEP-CAU/SP referente ao processo Nº 1000067742/2018;  

Nº 101/2021-CEP-CAU/SP referente ao processo Nº 1000094436/2019;  

Nº 102/2021-CEP-CAU/SP referente ao processo Nº 1000100610/2020;  

Nº 103/2021-CEP-CAU/SP referente ao processo Nº 1000101056/2020;  

Nº 104/2021-CEP-CAU/SP referente ao processo Nº 1000102010/2020;  

Nº 105/2021-CEP-CAU/SP referente ao processo Nº 1000104648/2020;  

Nº 106/2021-CEP-CAU/SP referente ao processo Nº 1000118700/2020;  

Nº 107/2021-CEP-CAU/SP referente ao processo Nº 1000119039/2021;  

Nº 108/2021-CEP-CAU/SP referente ao processo Nº 1000119154/2021.  

 

Foram retirados da pauta:  

O protocolo Nº 807918/2019, visto que já havia sido analisado pela CEP; Os 

processos Nº 1000109782/2020 e 1000109791/2020, pois foram levantados 

questionamentos acerca do correto encaminhamento dos processos, os quais 

poderão ser encaminhados à Assessoria Jurídica do CAU/SP para 

manifestação. O Supervisor de processos informou que já existe a manifestação 

jurídica e que será encaminhada aos conselheiros por e-mail para análise. 

 

2 
Aprovação dos projetos contemplados no plano de ação da CEP-CAU/SP 

2022 

Fonte Origem: SGO – CAU/SP 

Relator Conselheiros da CEP – CAU/SP 

Encaminhamento Aprovados através da Deliberação N° 109/2021 – CEP – CAU/SP. 

 

 

 



 
 

3 Informes diversos 

Fonte Origem: CEP – CAU/SP 

Relator Conselheiros da CEP- CAU/SP 

Encaminhamento Não há. 

 
 

 

Considerando o estabelecido no Despacho PRES-CAUSP nº 019/2020, que aprovou a participação 

virtual de membros de comissão do CAU/SP nas reuniões presenciais, atesto a veracidade e a 

autenticidade das informações prestadas. 

 

 

 

 

KARLA R. DE ALMEIDA COSTA 

Coordenadora Técnica de Exercício Profissional 
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